



De los Mozos anima a los nuevos ingenieros a «luchar sin miedo al fracaso»

El presidente de Renault España apadrina la nueva promoción de 475 titulados de la UVA

:: J. ASUA

VALLADOLID. Un profesional de referencia para un acto muy importante en la trayectoria vital de un estudiante. El presidente de Renault España, José Vicente de los Mozos, fue el encargado ayer de apadrinar la nueva promoción de graduados de la Escuela de Ingenierías Indus-

triales de la Universidad de Valladolid, que se celebró en el Palacio de Congresos Conde Ansúrez. El también director de Fabricaciones y Logística de la multinacional automovilística, doctor 'honoris causa' por esta institución académica, lanzó un mensaje de esperanza a los 475 nuevos titulados -52 en ingenierías, 292 en grados y 131 en másteres-, que se enfrentan a partir de este momento a su encaje en el competitivo mercado laboral.

Tras darles la enhorabuena por haber sacado adelante una carrera en la que hay que «echar muchas horas y en la que se viven momen-

tos duros», dijo recordando sus años en la escuela, les animó a «no tener miedo y a luchar» ahora que se acceden a una nueva etapa tras los años de formación en las aulas. «En la vida profesional hay muchas oportunidades y no hay que tener miedo al fracaso; hay que luchar», recalzó De los Mozos, quien insistió que «al mundo global en el que vivimos, no hay que salir acomplejados».

Buena formación

A su juicio, la formación en ingeniería que se imparte en España y en especial en la Universidad de Valladolid «es muy buena y está recono-

cida internacionalmente», algo que los recién egresados tienen que interiorizar a partir de ahora para labrarse su futuro.

José Vicente de los Mozos resaltó la relación excelente entre la compañía que preside y la Universidad de Valladolid a través del plan 'Renault Experience', que cada año -ya suman cinco ediciones- lleva a las instalaciones de la empresa a 25 ó 30 ingenieros a formarse con el compromiso de quedarse con el 60% de ellos en la plantilla, y que el año pasado culminó con la contratación del 100%. «Funciona muy bien y el 'feedback' que tenemos de la escuela es que es muy positivo para los estudiantes», recalzó De los Mozos, quien ensalzó también la Cátedra Renault Nissan Consulting, donde se forman jóvenes becarios.

El acto, en el que también intervinieron el rector, Daniel Miguel, el director de la escuela, Jesús Ángel Pisano, y las alumnas María Vals y Andrea Denis, culminó con la imposición de becas a los titulados y la actuación del Coro de Voces Blancas de Valladolid.

El convenio con Nissan Ávila, más cerca

José Vicente de los Mozos anunció, antes del acto académico en la UVA, que la integración de Renault se firmará en las próximas semanas y señaló que «(en breve) las partes anunciarán este acuerdo, que quedó atado a mediados del pasado mes de junio tras intensas y duras negociaciones para salvar la actividad de la planta. El convenio entrará en vigor el 1 de enero de 2018 y supone que la factoría de Nissan en Ávila pasará a convertirse en un centro de fabricación de recambios para la producción de la multinacional. Será a partir de 2020, tras las oportunas adaptaciones en la planta y la formación del personal, cuando las instalaciones abulenses se inicien en la nueva actividad.



Ángela de Miguel, presidenta de la CVE; Rosa María Hidalgo, secretaria del Colegio de Ingenieros; Daniel Miguel, rector de la UVA; José Vicente de los Mozos, presidente de Renault España; Jesús Ángel Pisano, director de Escuela de Ingenieros; Felicidad Viejo, vicerrectora de Estudiantes; Javier Escribano, decano del Colegio de Ingenieros, y Ana Isabel Tarrero, subdirectora de Estudiantes del centro, posan antes del acto de fin de carrera :: ALBERTO MINGUEZA